



La Universidad consolida su plantilla de PDI y avanza en materia de investigación

Universidad de Castilla ~ La Mancha

diciembre 10

INFOCAMPUS

102

Publicación mensual de información académica

Medicina de Ciudad Real impulsa el sistema sanitario e investigador > 7

Profesionales de la gestión y la investigación sanitaria procedentes del sector hospitalario y de la universidad han coincidido en subrayar la trascendencia para el sistema sanitario y la investigación de la nueva Facultad de Medicina de Ciudad Real. Esta fue una de las principales conclusiones del primer acto académico-científico que acoge el centro universitario.



Investigadores de la UCLM logran 1,7 millones de euros para realizar una patente > 19

El grupo de investigación de la UCLM Análisis por acoplamiento LC-GC, liderado por los profesores Jesús Villén y Ana Vázquez (en la imagen), desarrolló y patentó un equipo de análisis científico denominado Interfase TOTAD. Tras otorgar esta patente a Konik-Tech, esta empresa y los investigadores han obtenido una subvención de 1.700.000 euros para desarrollarla.



La Universidad se acerca a la realidad de los países árabes con el programa Al Ma'mun > 6

Con el objetivo de fomentar el acercamiento a la realidad histórica y cultural de los países árabes, así como de favorecer la colaboración científica y académica entre universidades, la Universidad de Castilla-La Mancha ha puesto en marcha el Programa Al Ma'mun, cuya primera edición se ha celebrado en el Campus de Toledo con Egipto como país invitado.



La Semana de la Ciencia cumple su décima edición con diez mil visitantes > 16

La Semana de la Ciencia ha celebrado este año su décima edición en lo que constituye un nuevo ejercicio de acercamiento de la actividad científica y tecnológica a la sociedad y, más concretamente, a los estudiantes preuniversitarios. La UCLM ha mostrado su potencial de I+D+i a través de demostraciones, conferencias y otras actividades en los cuatro campus.

